



5 Pièces

121 m²

Réf. 86090805

1 090 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Domaine des Hauts de Vaugrenier sur 130 hectares paysagers avec ses 11 hameaux, 24km de voies privées, 3 lacs, 3 piscine dont une olympique, 8 courts de tennis, commerces et sécurité 24h/24. Découvrez cette charmante villa patio 5 pièces de 121 m2, accessible de plain - pied, offrant 81 m2 d'espaces extérieurs. Un séjour lumineux de 51 m2 avec plafond cathédrale, traversant entre patio et terrasse, intègre élégamment salon et salle à manger. Cuisine ouverte sur le patio, wc invités . À l'étage, une mezzanine avec espace bureau, une chambre avec vue mer, salle d'eau privative avec wc, une ...

Domaine des Hauts de Vaugrenier on 130 landscaped hectares with 11 hamlets, 24km of private roads, 3 lakes, 3 swimming pools including one Olympic, 8 tennis courts, shops and 24-hour security. Discover this charming 5-room villa of 121 m2, accessible on one level, offering 81 m2 of outdoor space. A bright 51 m2 living room with cathedral ceiling, crossing between patio and terrace, elegantly integrates lounge and dining room. Kitchen opening onto the patio, guest wc. Upstairs, a mezzanine with office space, a bedroom with sea view, private shower room with wc, a second bedroom, independent shower ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

